

12/1 農業委員会表彰の報告

10月19日(水) 岐阜市ホテルパークにおいて開催された令和4年度農業委員会会長・事務局長合同会議において、坂祝町農業委員会が令和3年度農業委員会活動優良事列表彰(遊休農地解消部門)を受賞したことを、小栗正幸会長が町長に報告しました。

今回の受賞は黒岩地内の遊休農地(田6筆 8,921㎡)について、農業委員・所有者共同で草刈り・伐根等を行った後、農業委員において3名の担い手を選定、所有者との仲介を行い、貸し借りの設定まで行ったことが評価されました。



12/5 よりよい学校生活を

(株)小西砕石工業所から坂祝中学校にバスケットゴールが寄贈され、同社の小西一輝社長と生徒代表の3年生によるお披露目会が執り行われました。これは、同社とその社員が「より良い中学校生活を送りたい」という生徒たちの思いに応えたもので、小西社長は「中学校と当社は隣接しており、卒業生も働いてくれている。地元を知り、地元を誇りを持ってもらえたら嬉しい。このバスケットゴールをたくさん使い、少しでも楽しい学校生活にしてほしい。」と述べ、生徒代表は同社と社員へのお礼の言葉と生徒たちの感謝の気持ちが書かれたメッセージカードを小西社長に手渡し、式の最後には、生徒たちの発案で始球式が行われました。



12/11 青空の下の軽トラ朝市

さかほぎ軽トラ朝市が中央公民館第2駐車場において開催され、町内外から約150名の方が買い物に来ていました。これは、農産物などの地産地消の場を確保するため、生産者の売り上げ確保と地産地消を推進するために行ったものです。

今回は、農作物や加工品に加え、ハンドメイド雑貨の出店もあり、来場者は袋いっぱい買い物を楽しんでいました。



12/11 会場に、心に響け

中央公民館ホールにおいて、済美高校ハンドベルクワイアとトム兼松さんによるクリスマスコンサートが開催されました。このコンサートは、クリスマスという喜びや楽しさを感じる時期に、悩みや冬の寒さを吹き飛ばすくらいの喜びと暖かさを届けるために行われました。町内外から約120名が来場し、「うっとりするような優しい音とともにクリスマスが感じられた」と話していました。

